

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum warohmatullahi wabarakatuh, Alhamdulillahirobbil'alamin,* rasa syukur yang teramat dalam penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Etnobotani Tumbuhan Obat Tradisional Suku Mandailing di Daerah Aliran Sungai Simpang talap Kecamatan Ranto Baek Kabupaten Mandailing Natal” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains pada Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa selama penulisan skripsi ini tidak bisa diselesaikan tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan Ibu Dina Handayani, S.Pd, M.Si, selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan arahan serta dorongan semangat kepada penulis dalam penyelesaian skripsi. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Syarifuddin M.Sc, Ph.D, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam perkuliahan, kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si, Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd dan Bapak Dr. Diky Setya Diningrat M.Si, selaku dosen Penguji yang telah memberikan kritik serta saran dalam rencana penelitian sampai dengan selesai penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada bapak Najamuddin Lubis selaku kepala Desa Manisak, bapak Wardi selaku kepala Desa Huta Baringin, bapak Hamdan selaku kepala Desa Simpang Talap yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian di desa tersebut.

Teristimewa, penulis mengucapkan terima kasih kepada yang tercinta dan tersayang yaitu orangtua penulis Ayahanda Alm. Zainal Akil Matondang dan Ibunda Miskah Nur Nasution, kakak Etika Rakhmi Matondang S.Km, Adik Rosihan Anwar Matondang, Rusdi Alamsyah Matondang, Azka Ofan Syahputra Matondang, yang senantiasa memberikan dukungan, moril, materi, do'a, nasihat,

kerja keras, dan pengorbanan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih penulis ucapkan kepada Salsabila Nasution yang setia menemani penulis melakukan penelitian di lapangan. Kepada seluruh pihak yang tak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis mengucapkan banyak terimakasih.

Akhir kata, penulis juga menyadari dengan segala keterbatasan yang dimiliki penulis, skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat kekurangan. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak dalam penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Medan, Juli 2022

Penulis

